

Le climat et les 10H

Le 13 mai, les élèves de deuxième année ont parcouru plusieurs lieux emblématiques de la ville de Fribourg : le jardin botanique de Pérolles, le barrage de la Maigrauge, la centrale hydroélectrique de l'Oelberg, ou encore le CO du Belluard.

Guidés par des experts passionnés, ils ont reçu des explications éclairantes sur le monde qui les entoure. Mais surtout, cette journée leur a permis de découvrir que la biodiversité ne se niche pas uniquement dans les recoins lointains de la planète : elle habite nos paysages quotidiens, discrète, vibrante, prête à se dévoiler à ceux qui savent regarder avec attention et curiosité...



La classe 10A devant le central de l'Oelberg

« On a découvert pas mal de plantes autour du CO et on a appris à les reconnaître avec leurs caractéristiques. »

Lucie 10B

« Cette journée est essentielle et les ateliers proposés aux 10H sur la biodiversité étaient intéressants. Cependant, il serait aussi pertinent, selon moi, d'aborder des thématiques plus proches de notre quotidien, comme la surconsommation encouragée par les réseaux sociaux ou l'impact environnemental des voyages en avion. Cela nous aiderait peut-être à mieux comprendre les conséquences de nos choix et à adopter des habitudes plus responsables au quotidien. »

Noémie Butt, enseignante

La classe 10A devant le barrage de la Maigrauge



Le climat et les 10H



Quelques photos :

